
聖地牙哥
.林

開場白

聖地牙哥交大校友會巴在 1991年8月 1

0日在眾多學長和學嫂的贊助下成立了。承

蒙大家共襄盛舉，參加此次野餐(Potluck)

的反應熱絡。總共有14位學長攜家帶眷的

來參加，公園裡洋溫著男女老少的歡笑聲。

大家食物也準備的十分週到和豐富，雖然

大夥兒超過的人，相信每位都吃得飽飽的。

餐後學長們濟濟一桌，很愉快的討論將來

會務的施行。以下是當日商議的部分摘要。

若有遺漏之處，請與會的學長不吝指教，

我自當在下期的會訊中補報。

既已成立分會，就要儘快向交大校友

總會和友聲雜誌報備登記。

活動花絮一在Torrey Highland Park

1.就席商討會務之時，大家都非常禮讓，

不肯就冒然佔住有限的幾個座位。最後

還是依照級次就座，於是就由德高望重

的陳榮燼學長( 1960電研)帶頭，循序

入位。 1978年以後畢業的就只好站著了。

(最年輕的是 1981電工的藥明昌)。

2. 安棋豪學長提出儲備會費的意見，得到

大家酌附議。就在要收錢的瞬間，只見

眾家學長紛紛向學嫂討救兵。可見每個
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成功的男人後面都會有一個會操家計的

賢內助來幫忙。

3. 感謝許德昨學長的細心，當日野餐之豐

盛以及大家食量的多寡都已在錄影機裡

存檔，留作紀念。

4.野餐的菜色種類繁多，色香味俱全，足

見學嫂們手藝高超。有趣的是有幾位學

長都不約而同的準備了炒"新竹"米粉，

真是思鄉情切，愛校如家。

另外，也歡迎大家利用簡訊的園地，

交換各方面的消息，譬如，分享您家庭的

喜悅，還瀰持家或生活裡一些事半功倍的

祕方。但願校友會的圈子能成為您"出外

靠朋友"的另一個慰藉。

簡訊創刊號拉雜寫來，不成體統，尚

謂多包涵;龍飛鳳舞之處，字義不清或用

錯的造句也請多費神。據說吳正堂學長有

中文電腦，也許能經由他的幫忙，提高以

後簡訊的晶質。由於我們的成員還不多，

通訊或電話聯絡應該不成問題，歡迎大家

提供創造改進的意見。駐筆之前，我有一

個鼓勵參與感的提議供給大家參考，分會

需要一個會章(LOGO)的設計，希望各位校

友和家庭成員能腦力激盪一下來產生一個

足以代表交大校友和聖地牙哥的團樣。歡



迎大家踴躍來信，使未來的簡訊更趣味。

林有林上

編者按:

1.聖地牙哥分會目前有十四對佳偶:

安棋豪、許式慧，詹魁、龔巫孽，張根和、

胡淑玲，陳克旻、張慧珠，陳榮途、陳

林櫻梅，顧祖翰、林盈，劉孝棟、蘇麗

芳，劉武鴻、郭如霞，施森源、賴美惠

蔡明昌、何素華，段行知、鄭明真，董

紀方、董頤景梅。

2.分會及林有林學長聯絡地址為:

Lin ,Yeou-Lin

13175 Janetta Place

San Diego , CA 92130

「蕭瑞洋梅竹獎學金」

捐獻致辭

謝謝阮校長及各位長官學長的協助，我很高興今天有這個機會達成我的願望，

以捐獻這一個獎學金來回饋母校對我的培育之恩。

就像我剛剛在畢業二十年感言中所說的，不知怎麼一腳栽進同學會以後，就出

不來似的，我覺得只要一個樂群敬業的年輕人一進了交大，這一輩子就心在交大了。

所以很高興在能力足夠時，作一個回饋給母校莘莘學子的事情。

我搞這一個「蕭瑞洋梅竹獎學金」主要有一個用意。因為我發現我以前在交犬

時很迷於課外活動，我參與發起梅竹賽，並為它命名，後來也獲選任活動中心總幹

事兼代聯會主席。由於這一切，我並沒有花太多時間在學業上。雖然很幸運地能以

第二名畢業，不過實在是受之有愧。我想一定有很多同學因為迷於課外活動而會稍

微放鬆一點學業。但是我在想這些同學也許更需要獎勵和資助，而偏偏他們是最可

能與獎學金無線的人 O

所以我會把這個獎學金的細節再寫清楚，在下學期起就可以有一個獎學金給那

些熱心於課外活動，而還能維持每科都安然過閥的成績者。使成績不是第一或第二

名的同學也有一個得到獎勵的途徑。

謝謝各位 O
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